
Consiglio Comunale INT 398 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
AUTOVELOX DELLA POLIZIA MUNICIPALE NASCOSTO TRA ALBERI E
PENSILINA GTT.

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PRESO ATTO CHE

In base al  codice della  strada,  gli  autovelox devono essere “preventivamente segnalati”  e  “ben
visibili”.

APPURATO CHE

In data 11 ottobre u.s. tre Civich erano impegnati a rilevare la velocità in Corso Unione Sovietica
angolo Corso Giambone, nascosti tra la pensilina del bus e un albero.

CONSIDERATO CHE

Tale atteggiamento avrebbe potuto mettere a rischio l’incolumità degli automobilisti, che alla vista
dell'autovelox avrebbero potuto rallentare repentinamente provocando tamponamenti.

RILEVATO CHE

L’alta velocità deve esser combattuta senza mettere a rischio e repentaglio la vita dei torinesi;

le fermate devono essere usate per salire e scendere dai bus.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se:

1. Siano a conoscenza del problema.
2. Condividano tale  politica  che  prevede appostamenti  non visibili  che  contrastano con quanto

previsto dal codice.
3. Siano state elevate sanzioni e in che numero.
4. In altre occasioni i Civich si siano posizionati nello stesso posto.
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Torino, 13/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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